



Bildungszentrum Bodnegg | Dorfstr. 34 | 88285 Bodnegg

An alle Eltern unserer Schüler/innen in den Klassen 5-10 und Lehrer/innen des Bildungszentrums Bodnegg

Alexander Matt | Schulleiter  
J.-B.-von-Hirscher-Bildungszentrum  
Ganztageschule  
Grundschule | Werkrealschule | Realschule  
Dorfstr. 34  
88285 Bodnegg  
Tel.: +49 7520/ 9207 - 11  
Fax: +49 7520/9207 - 40  
Mail: schulleitung@bz-bodnegg.de

[www.bz-bodnegg.de](http://www.bz-bodnegg.de)

Bodnegg, den 16.10.2020

## Informationen zur aktualisierten Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg

Liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

aus aktuellem Anlass müssen wir uns schon wieder an Sie wenden und folgende Informationen an Sie weitergeben.

Gestern Nachmittag erhielten wir die aktualisierte Corona-Verordnung, welche von unserer Landesregierung ab dem 16.10.2020 in Kraft gesetzt wurde.

Soeben erhielten wir die Information, dass die landesweite 7-Tage-Inzidenz von 35 Fällen pro 100.000 Einwohner erreicht, bzw. überschritten ist, weshalb **ab Montag, den 19. Oktober** grob zusammengefasst folgende neue Regelungen gelten:

- Es besteht eine Pflicht zum Tragen einer Alltagsmaske im Klassenzimmer, auch während des Unterrichts ab Klasse 5, (gilt NICHT im fachpraktischen Sportunterricht und NICHT in der Grundschule)
- Die Durchführung außerunterrichtlicher Veranstaltungen ist ausgesetzt

Ansonsten ändert sich am schulischen Präsenzunterricht nichts. Wir werden weiterhin mit der gebotenen Vorsicht, mit pädagogischem Einfühlungsvermögen und mit großer Zuversicht Ihre Kinder und Jugendlichen unterrichten. Es besteht aus unserer Sicht kein Anlass zur Sorge, vor allem vor dem Hintergrund, dass die Infektionslage in unserer Region in keiner Weise, mit der Situation in Ballungszentren vergleichbar ist.

Sie könnten Ihre Kinder dadurch unterstützen, dass Sie ihnen mehrere Mund-Nase-Bedeckungen mitgeben, so dass der Wechsel im Verlauf eines Unterrichtstages möglich ist. Bitte achten Sie auf die regelmäßige Reinigung oder den Austausch der Masken. Wir weisen nochmals darauf hin, dass ein Gesichtsvisier oder „Faceshild“ NICHT als gleichwertiger Ersatz für eine Alltagsmaske angesehen wird.

Mit freundlichen Grüßen

*A. Matt C. Kirchhoff S. Grote*